

miércoles 10 de septiembre de 2025

# La Laguna arranca el curso escolar con más de 1.800 inscritos en actividades extraescolares y acogida temprana

*Sergio Eiroa indica que el área de Educación impulsa el programa gratuito 'La Laguna Educa', que ofrece 175 puntos de actividad en 27 colegios públicos y 755 plazas de acogida temprana para favorecer la conciliación familiar y laboral*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Educación, ha puesto en marcha el curso 2025-2026 con el programa municipal 'La Laguna Educa', una iniciativa que combina actividades extraescolares y acogida temprana en los centros públicos del municipio. El servicio, de carácter gratuito, busca favorecer la conciliación familiar y laboral al tiempo que enriquece la formación del alumnado.

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, subrayó que "este programa refleja el compromiso del Ayuntamiento con la educación pública y con las familias, ofreciendo igualdad de oportunidades y garantizando que nuestros niños y niñas tengan un espacio complementario de aprendizaje y convivencia más allá del aula".

En esta edición, el programa ofrece 175 puntos de actividad en 27 colegios de Infantil y Primaria, con propuestas adaptadas a cada etapa educativa. En educación infantil se incluyen psicomotricidad, iniciación a la música, play with english, guiñol, cuentacuentos, expresión corporal y baile; mientras que en primaria se ofertan actividades como apoyo a las tareas escolares, inglés, baile moderno, teatro, informática y talleres lúdicos.

El servicio incorpora además 755 plazas de acogida temprana en aquellos colegios que lo han solicitado. Actualmente ya están inscritos 1.874 alumnos y alumnas, y las actividades en los Institutos de Educación Secundaria comenzarán el próximo 6 de octubre, con apertura de matrícula el 16 de septiembre a través de [www.lalagunaeduca.es](http://www.lalagunaeduca.es)

El desarrollo del programa cuenta con un equipo de más de 130 profesionales que atienden a los centros en horario de mañana y tarde, asegurando la calidad del servicio y la atención a las necesidades educativas y sociales del alumnado.

Eiroa anima a todas las familias laguneras a aprovechar este recurso gratuito y a sumarse a las actividades. Y destaca que “su apoyo es fundamental para seguir construyendo comunidad educativa y reforzando el papel de la escuela pública como eje de igualdad y cohesión social”.

Con una inversión municipal de 2,4 millones de euros en los últimos tres años, el programa ‘La Laguna Educa’ se ha consolidado como un pilar de la política educativa del Ayuntamiento, poniendo el foco en la conciliación, el bienestar de las familias y el desarrollo integral del alumnado.